
   
 
 
 

平成 2７年８月 1 日（第 1７７号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

夏です！海です！ねぶた祭りです！３年連続同じ始まり方になりました（笑） 

建築士学科試験お疲れ様でした。今年は難しかったようですが、いかがだったでしょうか。製図に進め

た方もそうでなかった方も、少し息抜きしましょう！ 

 
 
ATV 施設見学会 
 

    
技術局長藤村さんによる説明の様子   『わっち 』スタジオ見学の様子     懇親会の様子 

 
青年委員会７月定例会 
 

    
定例会の様子              懇親会のお料理             懇親会の様子 

 

 

ＡＴＶ施設見学会 
 

7 月 15 日、昨年度の地域貢献活動である『建築体験ウォッチ』でご協力頂いた、（株）青森テレビ（以下 ATV）

さんより、施設見学会のご案内があり開催しました。平日の午後からと言うことで、ほとんどの青年委員は出席で

きない状況でしたが、建築士会会員の他、事務所協会の相場会長をはじめとする大御所の方々にご参加頂きました。 

見学会では、会社概要について技術局長の藤村さんより技術的なお話を伺いながら、一般には普段見ることの出

来ないテレビ局内部や本番を迎えるスタッフさんたちの大変さを目の当たりにし、スタジオで毎週月曜から金曜夕

方放送中の『わっち 』生放送を見学することができました。ちなみに、当日放送の担当アナウンサーが昨年建築

体験ウォッチで司会を務めて下さった井手麻美さんで、生放送本番の緊張感が伝わって来ました。 

見学会終了後には懇親会が開かれました。実はこの懇親会、県の青年委員長である稲見さんたっての希望により、

先月号で 7 月 24 日開催予定としていた『青年委員会ビアパーティー』を兼ねた懇親会と言うことでしたが、ATV の

方々や事務所協会の大御所さんたちが出席するということもあり、形は“ATV 施設見学会懇親会兼青年委員会ビア

パーティー”でしたが、見学会を通した交流会と言った感じとなりました。ATV の方々には、改めて今年度の地域

貢献活動へのご協力と、事務所協会の大御所の方々には、いつもお世話になっていますとの敬意を込め、また、ご

参加頂いたアナウンサーの井手さん＆駒井さんの可愛さにやられながら交流させて頂きました（笑） 

参加された皆様、お疲れ様でした。 

 

（※裏面へつづく） 



青年委員会７月定例会 

 
7 月 24 日、青年委員会 7月定例会を開催しました。 

本当は今月定例会を行う予定はなかったのですが、先日委員長松野が出席した県青年委員会会議で欠席した南黒

支部と、まちづくり委員会とが、突然！！地域貢献活動の助成を申請してきたとの知らせを受け、先手を打つべく、

急遽集まることになったわけです！ 

南黒支部と言えば、野辺地大会で優勝争いをした因縁の支部！！前回負けたため、今度ばかりは負けるわけには

行きません！！しかも、まちづくり委員会の委員長は南黒支部の筧さん！南黒支部青年委員会とまちづくり委員会

のタックで来られると、かなり手ごわい相手となりそうです！ 

こちらも、県の青年委員会とタックを組むことになったので負けてられない！！と言った状況です！ 

あっ！！少々熱くなってしまいましたが、会議の内容はと言うと、昨年度たくさんの企業及び団体へご協力頂い

たわけですが、今年度はさらに体験内容を追加すべく、支部長、稲見さん、委員長松野で協議した結果の報告と、

体験内容や当日使用する備品等の確認、また、今後のスケジュールについて話し合いました。 

会議後、参加可能なメンバーのみで懇親会を開催しました。そもそもこの日会議を行う予定がなかったことや、

15 日の懇親会を青年委員会ビアパーティーにしたのに、なぜ懇親会を行うことになったかと言うと、先月号の青年

委員会だよりの案内で、今は昔…青年委員だった川村茂さんよりご出席されるとのご連絡を受け、委員長松野、失

礼を承知で青年委員のみ参加の飲み会である旨をお伝えしたところ、それをわかった上で、青年委員との交流をは

かりたいとの熱い思いを受け取り、参加可能な人だけでという条件で予定通り 24 日に開催したわけです！ 

気になる場所はと言うと、新町 2 丁目にある『郷土料理かわばた』にしました。“しました”と言うには理由が

ありまして…。会議がアウガだったので、後程ご紹介させて頂く、青函桧交流会懇親会の会場がアウガ地下にある

『りんご箱』と言うことで、当初は会議後地下に移動し、懇親会場の下見を兼ねようとしたわけです。しかし、初

めて利用する店舗であり、やはり初めての感動のようなものを、函館、桧山支部の皆さんと同じように感じたいと

いう思いから、当日のお楽しみとすることにしました。 

今回利用した『郷土料理かわばた』、以前は金木の方にお店があったようなのですが、今年 1 月こちらに移転し

てきたお店だそうです！ちなみに、副委員長の川畑さんとは何の関係もありません（笑） 

『川村茂劇場』が開演し、面白過ぎるお話に、今年の地域貢献活動に向け、少しだけ癒された委員一同でした…。 

定例会並びに懇親会にご出席頂いた皆さん、お疲れ様でした。 

 

 

青函桧交流会のご案内 

 
8 月 29 日（土）、青函桧交流会が開催されます。今年は青森支部主催で、弘前城の曳家工事と前川國男建築を見

学する予定となっております。先月号でも別紙にてご案内させて頂きましたが、締め切りが 8 月 7 日までです。そ

して、青年委員会 7 月定例会の内容でもご紹介した通り、懇親会はアウガ地下の『りんご箱』です。弘前城の曳家

工事及び前川國男建築に興味のある方は、是非ご参加くださいますようお願い致します。 

 

 
梅雨入りしたのか、梅雨明けしたのか、暑かったり寒かったり…。今年は、この時期にしては晴れ間の多い気候

ですが、体調管理はいかがでしょうか。ビアガーデンがオープンしビールの美味しい季節になってきましたが、飲

み過ぎには注意です！そして、月末の青函桧交流会へのご参加をよろしくお願い致します。 

青年委員会では、先月号でもお知らせしていますが、10 月 3 日、4 日の 2 日間開催で、今年度も地域貢献活動と

して『建築体験ウォッチ』を開催します。開催日がなんと！あの B1 グランプリと日程が重なっています！！とは

いえ、会場は十和田市。わざわざ人ごみに紛れるよりは、市内で無料の職業体験をした方がよほど良いのでは？と

思う委員長松野です。昨年より開催日が早まってしまったことや、体験内容を追加する関係上、準備期間が短く、

各団体との連携等大変ですが、青年委員一同頑張って行きますので、沢山の方にご協力頂ければと思います。 

興味がある方やお手伝いをしていただける方は、事務局の方にご連絡下さい。よろしくお願い致します。 
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